
总第4711期

今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期五【今日4版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市融媒体中心 承办

2023年7月 日
癸卯年六月十一

28
2023年 第145期

高邮26℃-28℃
大雨，东南风5级。

学
好
《
江
苏
省
安
全
生
产
条
例
》
防
范
化
解
重
大
安
全
风
险

今日总值班 俞一军 值班编委 郭玉梅
责 编 郭兴荣 版 式 张增强

“一把手”谈能力作风

本报讯（记者 高芸芸）26日
下午，我市召开光伏扶贫工作部
署推进会。市委常委、常务副市
长李深红参加会议。

会上，李深红指出，光伏扶贫
是落实上级要求的创新之举，是
破解扶贫难题的关键之举，更是
符合高邮实际的现实之举。她要

求，相关镇区、有关部门单位要从
讲政治、守初心的高度，始终把光
伏扶贫工作作为重大政治责任、
重大政治任务、重大民生工程、重
大发展机遇来对待，进一步提高
政治站位和思想认识，把这项助
民惠民利民工程办实、办好、办出
成效。市发改委作为牵头部门要

做好统筹协调，各分管负责人和
联络员要履行好各自职责；一镇
两区、民政局要做好贫困户审核
上报工作和承载能力调查，确保
扶贫工作的安全性与可靠性；国
投公司要科学合理安排工期，供
电公司要做好工程验收与调试工
作。同时，发改委要强化督查考
核，抓好运维管理，注重总结提
升，确保见到成效。

会议还解读了《高邮市光伏
帮扶工程三年实施方案》。

我市召开光伏扶贫工作部署推进会

开展干部队伍能力作风提
升行动，是贯彻习近平总书记提
出的“四敢”精神的实践要求，也
是高新区干部队伍建设的迫切需
要。今年以来，高新区深入贯彻
市委“干部队伍能力作风提升行
动”部署要求，一着不让优作风，
一以贯之提能力，以抢抓的拼劲、
真抓的实劲、常抓的韧劲、善抓的
准劲、敢抓的硬劲和严抓的狠劲，
奋力冲刺“打赢翻身仗、跑出加速
度，重返第一方阵”的目标。

以抢抓的拼劲奋起直追。
当前高新区的发展正处于爬坡
过坎、攻坚克难的关键时期，面
对2022年经济社会发展多条线
在全市乡镇（园区）考核评比排
名靠后的状况，高新区坚持“好
钢用在刀刃上”，自上而下优化

调整各办局人员结构，同时围绕
省级高新区综合评价指标、省经
济发达镇考核指标、扬州高邮下
达的各项指标、“两报告一讲话”
进行任务分解，责任落实到办
局、具体到人，万众一心、发力奋
进，实现了一般公共预算收入、
工业开票销售、规上工业产值和
工业入库税收等主要经济指标
无论是同比增幅，还是序时进度
均跃居全市前列；招商引资签约
项目超额完成全年任务；扬州市
级“三新”项目已近完成全年任
务的靓丽“年中成绩单”;二季度
获得全市招商引资和重大项目
建设季度赛流动红旗。

以真抓的实劲担当作为。
高新区要大力弘扬“真抓实干、
担当作为”精神，今年初新修订

出台领导干部和工作人员考评
办法，落实机关工作人员工作

“周上墙、月督查、季考核”机制，
长期存在的“人浮于事”“佛系躺
平”等机关病大为扭转；深入实
施“三全”党建工程 37个子项
目，办局党建精品工程做优做
强，村集体经济发展持续壮大；
落实领导干部挂联企业制度，广
泛开展“四问”行动，帮助企业追
讨应收账款，党风政风持续向
好，工作作风不断改进，政企关
系日益亲清。

以常抓的韧劲久久为功。
高新区针对近年来在落实财经、
招投标、 （下转2版）

铆足六股劲 打赢翻身仗
市委常委、高新区党工委书记、送桥镇党委书记 马舟

本报讯（记者 孔令玲）27日下
午，东南大学校友经济促进地方产
业发展暨校地产学研合作对接论坛
在我市举行。东南大学党委常委、
副校长黄大卫参加活动，我市市委
书记张利出席活动并致辞。

张利在致辞中说，近年来，全
市上下锚定“聚焦江苏绿心、加快
中部崛起”目标定位，构建了以

“3+3”产业为核心，10条优势产业
链为主攻方向的现代产业体系。
东南大学是我国最早建立的高等
学府之一，素有“学府圣地”和“东
南学府第一流”之美誉。经过120
余年的发展，东南大学已发展成为
享誉海内外的著名高等学府，为祖
国培养了众多大师巨匠，在各个领
域大放异彩。

张利指出，近年来，我市坚持
把科技创新摆在现代化建设全局
的核心地位，坚持“项目投资”和

“科技创新”双轮驱动，推动县域经
济发展迈上了“快车道”，也更希望
找到与高邮共商合作、共谋发展的

“城市合伙人”。他希望，以此次论
坛为契机，进一步推动高邮与东大

校地产学研深度融合，汇聚高端资
源、高端项目、高端人才，与高邮结
成创新共同体、合作共同体、发展
共同体，让校友经济赋予高邮经济
发展新动能。同时，我市将一如既
往地大力支持校地产学研合作，全
力营造一流的服务环境，与东南大
学校友共享机遇、共同成长、共创
未来。

市委常委、常务副市长李深红
作市情介绍。市委常委、高新区党
工委书记、送桥镇党委书记马舟作
高新区产业推介。副市长蒋玮主持
活动。

活动中，东南大学国家大学
科技园和江苏东印智慧工程技术
研究院负责人介绍创新合作项
目，高邮经济开发区管委会主要
负责人作主导产业推介，东南大
学地区校友会负责人分享了各地
校友经济发展情况，与会人员作
交流发言。

据悉，26日至27日在邮期间，
黄大卫一行还在高邮镇、界首镇进
行实地调研，并与我市建筑业企业
进行座谈。

连接赋能 创新发展

东南大学校友经济促进地方产业发展
暨校地产学研合作对接论坛在邮举行

黄大卫参加 张利致辞

本报讯（记者 葛维祥）27日上
午，市长田醒民主持召开全市经济
运行调度会，研究分析经济形势，
盘点总结经济运行成果，排找问
题和短板弱项，部署下一阶段重
点工作。田醒民强调，要紧盯全
年目标和主要经济指标，强化调
度，精准发力，争先进位，确保站
稳扬州“第一方阵”不掉队。

会上，田醒民对今年上半年
经济运行取得的成绩表示肯定，
同时“一针见血”地指出了经济
运行过程中存在的问题和短板
弱项。他强调，抓经济工作，要
立 足 长 远 ，勇 攀 高 峰，力争一
流。要加强学习和研究，找准解
决问题的路径和方法，采取针对
性措施，促进经济又好又快发
展。各地各部门要围绕全年目
标和主要经济指标，知己知彼，
发力奋进，保三争二，确保站稳
扬州“第一方阵”。

就做好当前及下一阶段经济
重点工作，田醒民要求，一要锁定
短板系统谋划发力。谋篇布局服
务业，根据高邮实际，按照传统服
务业扩容提质、新兴服务业引进
培育的原则，加快制定出台服务
业发展规划，细化产业发展方向、
门类、举措及政策，想方设法做大

批零住餐，培优育强建安企业，强
化服务推进对外贸易，加快土地
上市节奏。二要新增项目提升综
合质态。招引项目要围绕本市产
业发展方向和新兴产业布局，重
点发力，在服务好存量企业的基
础上，积极引进增量企业。要综
合考量，大力招引科技型、支撑
型、成长型等含金量高、质态优的
企业和项目。“千斤担子共同挑”，
省级以上园区、重点经济部门和
乡镇园区要压担子，主攻 100 亿
元、50 亿元、10 亿元重特大项
目。三要存量服务争出溢出效
应。持续优化营商环境，切忌时
紧时松，始终保持服务的连续性、
一贯制。各板块要加强走访联系
企业，做到规上企业、科技型企
业、外贸企业等走访全覆盖。要
进一步提高项目税负率，对照招商
引资合作协议做好排查梳理，严查
低效闲置项目，严格税务稽查，加
强欠税清收。

调度会上，市统计局通报了上
半年经济运行及新增“四上”企业工
作情况。各主要经济指标牵头部门
汇报了指标完成、存在短板等情况，
并提出了建议。

市委常委、常务副市长李深红
参加会议。

田醒民主持召开全市经济运行调度会，要求——

紧盯目标 争先进位 确保站稳扬州“第一方阵”

本报讯（记者 黄霏霏 葛维
祥）在“八一”建军节即将到来之
际，市委书记张利、市长田醒民分
别率队前往武警高邮中队、市干
休所和市人武部开展走访慰问活
动，向他们致以节日问候和崇高
敬意。

27号上午，市委书记张利率
队前往武警高邮中队、市干休所，
走访慰问驻邮部队官兵、离退休
老同志。市人大常委会主任张秋
红、市委副书记郑志明参加慰问。

在武警高邮中队，官兵们军
容严整、精神抖擞，以热烈的掌声
欢迎慰问团一行。 张利一行与部
队官兵亲切交谈，详细了解官兵
们的训练、工作和生活情况，并送
上空调、豆浆机、饮料等慰问品。
张利说，近年来，武警高邮中队官
兵在驻点值守、武装巡逻、应急处
突、防汛抢险等方面发挥重要作
用，为维护地方稳定作出了突出贡
献，建军节来临之际，向大家致以

节日问候和衷心感谢。同时，张利
寄语全体官兵，要深入贯彻落实习
近平强军思想，继续发扬特别能吃
苦、特别能战斗的优良作风，为高
邮经济社会发展保驾护航。

张利一行还来到干休所慰问
军休干部，为他们送去节日问候
及慰问金。张利说，各位老同志
戎马一生，为国家、为部队、为地方
作出了重要贡献，是党和政府的宝
贵财富，让大家过上欢乐祥和的晚
年生活也是党委政府最大的愿望，
希望老同志们保重身体，继续发挥
政治优势、经验优势，大力弘扬军
休干部老有所为的精神。

26日下午，市长田醒民率市
政府办、退役军人事务局主要负
责人，赴市人武部开展“八一”建
军节走访慰问活动。

慰问活动中，市人武部现役
军人和干部职工精神饱满，士气
昂扬，在市人武部院内整齐列队，
欢迎田醒民一行的到来。 田醒民

说，值此“八一”建军节到来之际，
代表市委、市政府向人武部全体
现役军人和干部职工致以节日的
祝贺和诚挚的问候，同时向大家
一直以来服务高邮经济社会发展
大局给予的大力支持和作出的贡
献表示衷心的感谢和崇高的敬
意。田醒民希望大家继续传承和
发扬敢于吃苦、甘于奉献和敢于
斗争的精神与作风，进一步加强
队伍建设，特别是要加强应急和
重大抢险任务等方面工作的能力
建设，确保队伍拉得出、打得响。
要继承和发扬革命传统与优良作
风，一如既往地参与和支持高邮
经济社会各项事业建设，为高邮
经济社会高质量发展再作贡献。

市领导陈立柱、周启泉、张继
东参加慰问人武部活动。

据悉，28日上午，市委常委、
常务副市长李深红，副市长周启
泉赴市消防救援大队开展“八一”
慰问。

张利 田醒民率队开展“八一”走访慰问活动

近日，菱塘回族乡举办“党群同心 迎‘篮’而上”乡村篮球联赛，8支代
表队参加比赛。比赛中，球员们朝气蓬勃、活力四射，赛场边欢呼声、掌声、
加油声、尖叫声此起彼伏。图为比赛现场。 温馨孔令玲 摄影报道

本报讯（通讯员 丁佐春 记
者 赵妍东方）近日，农业农村部
公布了17个经全国水产原种和
良种审定委员会审定通过的水产
新品种，我市江苏数丰水产种业
有限公司牵头选育的罗氏沼虾

“数丰1号”名列其中，为全省首个
罗氏沼虾新品种。

江苏数丰水产种业有限公司

是专业从事罗氏沼虾育种、繁苗
和良种推广的企业，是省内第一
家罗氏沼虾遗传育种中心，具有
独立、全封闭的种质资源库。据
介绍，罗氏沼虾“数丰1号”是江苏
数丰水产种业有限公司依托中国
水产科学研究院黄海水产研究
所、湖州师范学院、浙江国梁水产
科技有限公司技术力量，通过收

集不同地区的优质种源，利用多
性状复合育种技术，大规模构建
家系进行“数丰”新品种选育。

据了解，“数丰 1 号”是以
2015年底从“南太湖2号”生产群
体中挑选的 134尾亲虾和 2016
年初从泰国引进群体中挑选的20
尾抱卵雌虾作为基础群体，以收
获体重为目标性状，采用家系选
育技术路线，经连续选育4代而
成。在相同养殖条件下，与罗氏
沼虾“南太湖2号”相比，120日龄
体重提高18.0%。

“数丰1号”成为省首个罗氏沼虾新品种


